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 Fédération française de cyclotourisme 
Comité départemental du Gard 

                                                          
Codep 30 site http://gard.ffct.org 
 
 

Présidente Ghislaine Charton 

 5 plan Lucien Coutaud 

30000 Nîmes 

0670027063Nîmes le 31 janvier 2023 
departement30-presidence@ffvelo.fr 

 

 

 

Compte rendu de l’Assemblée Générale 

Du Comité Départemental Cyclotourisme du Gard 

Le samedi 28 janvier 2023 à MILHAUD 30 

 

 

Invités présents : Mr Jean-Luc Descloux Maire de Milhaud, Jean-Luc François délégué aux sports  Milhaud    

Louis Ait Mouhoud président de « Partageons la Route en Cévennes et président du club d’Ales en Cévennes, Christian 

Vigouroux responsable local des Cyclos cardiaques    

 

Club organisateur ACM Milhaud : Mrs Alain Lhermet, président, Gérard Renouard, RogerMondou 

,                                                     Mrs Anthony Renouard  Bruno Plenat 

                                                          Mmes Marie Thérèse Renouard   Lisa Renouard 

 

Membres CODEP présents: MmesGhislaine Charton, Andrée Hesse 

Mrs Pierre Marmelat, Antoine Bourg-Rius, Manu Honrubia, Michel Rivier, Robert Gaux,  

            Jean-Claude Hesse,  

 

Censeurs aux comptesMr Mikael Renouard  

 

Membres CODEP absents: Mrs Francis Bousquet. Daniel Hiernaux, Jean Luc Malherbe,  

 

Clubs présents : 427 Groupe Cyclo Nîmois, 833 Bagnols sur Cèze, 3010 Aramon, 3888 Amicale cyclo Grand Combien, 4470 

Villeneuve Les Avignon, 4826 cyclo évasion St Hilaire de Brethmas, 4827 St Jean du Gard, 4911 Chusclan, 5504 AC 

Milhaud, 6169 Les Angles, 5754 CC Marguerittes, 7571Beaucaire, 7685 Lasalle, 7833 Alès en Cévennes, 7956 Union 

cyclistes Rochefortais, 7957 Pouzilhac, 8777 Aubord, 99030 MI. 

Clubs absents : 5818 Sauveterre, 7106 Crickets VTT de Remoulins, 08368 Club Lirac VTT. 

 

17 clubs + 1MI présents, dont 3 procurations sur 21 clubs au total. 

Nombres de voix : 71 sur 78 Le quorum est atteint, l’AG peut délibérer valablement. 

 

9h30 

La présidente Ghislaine Charton :souhaite la bienvenue et présente ses vœux aux participants. Elle remercie tous les clubs 

présents, ainsi que tous les invités qu’elle présente.  

Remerciements à monsieur le maire, ainsi qu’au président du club de Milhaud qui nous ont accueillis et prêtés 

gracieusement la salle. 

Quelques invités ayant des impératifs, l’ordre du jour est un peu remanié. 

 

La présidente demande à l’assemblée de voter à main levée l’approbation du PV de l’assemblée générale du 29 janvier 

2022. 

Adopté à l’unanimité 

 

Ghislaine introduit quelques statistiques sur les effectifs 2022 avec 21 clubs, 2EFVELO. Effectif total de 928. 

 

Prise de parole de nos invités 

Mr Jean-Luc DesclouxMaire de Milhaud : Remercie à son tour le CODEP d’avoir choisi Milhaud comme lieu de l’AG. 

Jean-LucFrançois délégué aux sports de Milhaud : qui a lui aussi fait du vélo dans le passé. 

Alain Lhermet président du club de Milhaud : Celui-ci remercie également le CODEP pour sa confiance pour 

l’organisation de l’AG, il présente son club et ses actions. 

La présidente remercie ces interlocuteurs pour leurs interventions   
 

 

 

http://gard.ffct.org/
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I)  Rapport moral du CODEP 
Cette année fut encore une fois assez spéciale. De nouvelles périodes d’interdictions en début d’année nous ont 

contraints à annuler la concentration de Gallician du 9 janvier2022 à REGRET transformée en un point café. Peu de 

cyclos ont fait le déplacement. Les présents quant à eux ont eu droit à leur part de galette à la frangipane ou Royaume. 

Merci au club d’Aramon de nous avoir accueillis.  

 

La plupart des AG de clubs ainsi que les AG d’associations se sont faites en Visio (St Hilaire de Brethmas, Croco vélo) 

la liste n’est pas exhaustive  

L’équipe du Codep a fait le tour des Assemblées Générales Un membre du Codep a assisté aux AG sur invitation des 

clubs 

 Même si une amélioration s’est fait sentir à partir du mois de mai certains clubs ont décliné leur randonnée 

Heureusement notre moral est resté au beau fixe et nous avons pu profiter pleinement des grands rendez-vous que nous 

nous étions fixés.   

 Le Codep va relancer les stages animateurs, gratuits pour les licenciés du département. Comme je le rappelle assez 

régulièrement, ce stage est prévu afin d’avoir des gens formés dans vos clubs pour l’accueil de nouveaux adhérents (et 

pas uniquement des jeunes) J'ai toute confiance en votre capacité à les accompagner et à les intégrer dans votre 

groupe. 

Nous mettrons également en place le stage dirigeant.   

 Pour ce qui est des comptes du Codep, ils sont sains. Nous en avons donc profité pour refaire la banderole du Codep 

avec le nouveau logo 

Nous aurons à procéder au renouvellement des membres du comité directeur en 2024 afin d'assurer la pérennité de 

nos structures mais aussi pour remplacer ceux qui aspirent légitimement à un peu de repos. Quoi de plus 

enrichissant de faire découvrir aux néophytes les multiples facettes de notre association. Le codep est un lieu pour 

progresser, et échanger. Chacun doit y avoir sa place. Soyons donc rassurés et confiants. N’oublions pas que la 

qualité de notre accueil et de nos conseils, fera que les nouveaux resteront dans la grande famille du cyclotourisme. 

 

 « Ensemble à vélo à Paris en 2024 » Le codep ne sera pas l’organisateur d’un voyage itinérant vers Paris 2024. Nous 

laissons le libre choix aux clubs ou aux initiatives individuelles pour s’y rendre. Les hébergements à proximité de Paris 

ne nous semblent pas adaptés pour un VI de plusieurs jours et la complexité de pouvoir trouver des hébergements 

mixtes est un frein supplémentaire.   

Je souhaiterai féliciter, encourager et remercier celles et ceux qui se sont impliqués dans le fonctionnement de leur 

club. 

Bonne année à toutes et tous Ghislaine Charton 

Ghislaine Charton 

Adopté à l’unanimité 

 

II) Secrétaire : Je n’étonnerai personne en disant que cette année est encore une année difficile, avec ce fichu virus 

qui a laissé beaucoup de traces dans son sillage, avec la diminution des effectifs un peu partout, le manque d’entrain 

des cyclos pour reprendre le chemin des randonnées organisées tant par le CODEP que par les clubs. 

GALLICIAN a été supprimé et remplacé en dernière minute par un point café à ARAMON qui n’a pas connu un réel 

engouement des cyclos.  

 

Une sortie féminine a dû être annulée faute d’inscrits. Le second séjour prévu à la Gardiole et déplacé aux 4 vents 

pour des problèmes techniques n’a pas connu une grande participation 7 participants (2 ont renoncés à cause du 

covid et 2 suite à un accident) 

 

Lors d’envoi divers dont notamment pour inscription, il faut très fréquemment faire des relances, c’est usant. 

 

Pour un peu toutes ces raisons et l’âge en plus, c’est ma dernière année au sein du CODEP, il est grand temps de 

prévoir un remplaçant, d’autant plus que je m’occupe également de la coupe départementale, du brevet des 

randonneurs cévenols, des randonnées permanentes et du site du CODEP.  

Jean Claude Hesse 

Adopté à l’unanimité 

III) Présentation du bilan financier 2022 
Jean-Claude prend la parole en lieu et place de son épouse qui est très mal à l’aise pour parler devant une assemblée. 

Cette année, les grosses dépenses ont été : un séjour aux 4 vents, les aides aux clubs, le critérium jeunes, et un acompte pour 

l’hébergement au centre Béthanie pour un séjour jeunes qui a dû être reporté pour cause de période d’alerte orage.  

Le solde de 2813,72 € de l’année 2021 auquel viennent s’ajouter le solde 2021 des ristournes FFCT, le bilan FFCT 2021 de 

300 € et les deux ristournes FFCT pour 2022 de 2269,4 €. La subvention ANS 2022 de 2500€, ainsi que les participations 

diverses. 

Le tableau ci-dessous reprendra ces chiffres, et sera complété par les autres rentrées et dépenses. 

 

Au chapitre des entrées : 
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Une subvention de l’ANS, les ristournes FFCT et les participations diverses. 

Au chapitre des dépenses : 
Frais d’AG pour l’exercice 2021, les frais de secrétariat, Les aides aux clubs, les moments de convivialités notamment 

comme au Sédaries à Villefort 380 €. L’organisation du critérium des jeunes.Une formation PSC1, la confection d’une 

banderole et roll-up pour le CODEP, l’achat de banderoles FFCT pour dotation progressive des clubs.L’organisation du 

Roc de Gachonne, même si très peu de cyclos sont venus, il a fallu faire les achats, le secrétariat et les frais de tenue de 

compte, ainsi que les cotisations annuelles (CDOS, Croco vélo et Partageons la route en Cévennes) 

Total de rentrées 10093,92 € 

Total des dépenses 7827,23 € 

 

Soit un solde 2022 de   2266,89 € à créditer aux comptes 2023. 

Le solde du compte épargne se monte à 14665,63 

Le censeur aux comptes Michael RENOUARD a vérifié les comptes le 9 janvier 2023 et les déclare sincères et conformes. 

Jean Claude Hesse 

Adopté à L’unanimité 

 

 

 

 

Prévisions budgétaires 2023 : 

PREVISIONS 2023 

Malgré la conjoncture actuelle, nous devons établir des prévisions pour cette nouvelle année. En espérant que cette année 

elles ne seront pas encore une fois bouleversées. 

 

PRODUITS CHARGES 

Ristournes sur cotisations et bilan 2700 Fournitures 500 

Vente de marchandises 500 Marchandises 400 

Produits randonnées permanentes 50 Publications et impressions 300 

Produits financiers 200 Missions et déplacements 800 

Produits AG et convivialité 1200 Frais AG et convivialité 2000 

Solde 2022  2266,69 Ecole de cyclotourisme et formations 3000 
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Produits exceptionnels 0 Affranchissements 200 

Réserves 2531,31 Frais divers 250 

  Cotisations et aides diverses 2000 

Total :  9450 Total : 9450 

 

Adopté à l’unanimité 

 

IV) Rapports des différentes commissions sont présentés par leur responsable  

 

1)  Commission féminines 

Pour lancer la saison 2022, la commission  féminine  avait  mis en place  un weekend  du 30 avril  au 1 er mai  au 

camping de la Source à  St jean du  gard, hélas  la météo incertaine, le covid et le manque de participantes a vu ce 

séjour  annulé. 

.Comme  nous ne sommes pas du genre à baisser les bras, c’est le département d’auvergne Rhône Alpes et son relief 

tourmenté qui a été mis  à l’honneur, pour  un séjour  de 4 jours à  Aubusson d’Auvergne. Encore  une grosse, 

déception . Seul le club d’aramon  a répondu présent.   

 Que  devons nous apporter   pour   inciter  les féminines  à participer   à  nos  rencontres  .Je rappelle  que  le codep 

compte   164 feminines.  

  La  seule manifestation qui  incite les fllles à bouger à lieu tous  les 4 ans, on peut se poser la question de savoir  si 

c’est parce qu’elle est  nationale.  

Partie le 9 juillet  2022 de Beaucaire  Christine  Hainaut  débutait  son deuxième « Tour de France »  à vélo  en solo  

pour sensibliser l’opinion publique sur le cancer en général et pédiatrique en particulier. 

son  slogan : « Le Ride de Collibris   c’est la vie »  

6 clubs du gard l’ont rejointe sur le trajet  de « Pont St Esprit en passant par Villeneuve, Aramon, Monfrin, 

Marguerittes,  Nimes » 

Pour l’avant dernière étape de son périple  « Aigues Mortes » le club de Aubord  l’a accompagnée. Un grand  merci  

aux  clubs  des « Angles,  Villeneuve, Aramon,  Groupe cyclo nimois, Milhaud, Aubord » Merci également au club de 

Marguerittes  pour le prêt  de son local  le temps d’une collation avant de rejoindre la ligue contre le cancer à Nimes.  

Son périple  c’est terminé le 25 aout à Montpellier place de la Comédie après 50 jours de vélo.  

 Bravo Christine     Merci  aux clubs pour leur générosité. 

2024  « Ensemble à Vélo » rassemblement le 1 et 2 juin à Paris, le codep laisse le soin de cette organisation   aux clubs.  

Ghislaine Charton 

Adopté à l’unanimité 

2) Responsable jeunes : Le comité départemental du Gard présente deux clubs (ST Hilaire de Brethmas et 

Marguerittes) dirigés sur une école basée sur la pratique du vélo tout terrain. Et là, aussi, deux structures 

différentes : une plus ancienne jouissant d’une pratique du VTT depuis de nombreuses années, un bureau et des 

bénévoles complètements impliqués vers les jeunes.  

Nous relevons une disparité énorme avec Marguerittes où les mentalités des parents et des jeunes sont à l’opposé de 

ST Hilaire de Brethmas.La difficulté est que les parents inscrivent leur enfant sur plusieurs activités sportives ou non 

apportant comme conséquence, une présence sporadique voire un abandon rapide de la pratique du cyclisme. En 

mars, le critérium départemental s’est déroulé dans la garrigue de Marguerittes.  

Les jeunes ont pu participer aux épreuves avec la volonté de bien faire. Pour les plus jeunes, ils ont pu s’exercer sur 

un parcours fermé et sécurisé. Cette journée ensoleillée s’est déroulée dans la bonne ambiance et la bonne humeur. 

Nous pouvons en remercier tous les acteurs des deux clubs pour leur aide. 

On ne le répétera pas assez mais une école de vélo ne peut fonctionner sans des bénévoles motivés et soucieux de se 

former pour apporter à nos jeunes, une image positive du club voire plus.  

Nous ne pouvons que féliciter les dirigeants, les animateurs, les initiateurs et les moniteurs pour leur engagement au 

sein des structures. 

Le Codep compte aujourd’hui 2 écoles St Hilaire de Brethmas, Milhaud. 

Daniel Hiernaux 

Adopté à l’unanimité 

 

2) Responsable sécurité : Sur les accidents de l’année 2020 à 2021, nous avons à déplorer 17 accidents déclarés dont un, 

impliquant un jeune. Nous avons eu 7 hospitalisations. On peut remarquer que les accidents sont en augmentation sur les 

voies vertes ou les pistes cyclables. 

 Les causes humaines : inattention   

Les causes liées aux structures : ilot central – gravillons 

 



 
5 

Il nous sera impossible d’obtenir zéro accident et ce malgré notre vigilance mais nous pouvons tous à notre niveau tendre 

vers ce chiffre. Notre comportement sur la route doit rester le plus respectueux possible pour éviter des accidents tragiques 

surtout avec les automobilistes. 

Soyons attentif envers les uns (es) et les autres.  

Restons vigilant, agissons en respectant le code de la route 

 

3) Commission sécurité 

Le Contexte dramatique avec des chiffres inquiétants : par rapport à 2019 la mortalité des cyclos a quasiment quadruplé : 

22 adeptes ont trouvé la mort contre seulement six deux ans auparavant, dans un contexte de développement des mobilités 

dites douces, « un cycliste sur trois se tue seul, sans choc avec un autre usager »  

Pathologie cardiaque 20 à 30% concerne le cyclotourisme  

 

Statistiques accidents pour le Gard en 2022 : 12 déclarations pour 8 clubs contre 10 en 2021 pour 10 clubs  

Les causes sont répétitives : changement de direction prématurée, non-respect de la signalisation, manœuvres dangereuses 

ou inadaptées mais aussi, un manque de maîtrise de son cycle.  

La plupart des accidents surviennent seul pour des raisons diverses (perte d’équilibre, de maîtrise, roulage sur le bas-côté). 

Il existe aussi des accrochages entre deux cyclistes.  

 

La fédération française de cyclotourisme via sa charte cyclable réalisée avec le lien Cerema, recommande les bonnes 

pratiques pour tous et de prudence, et notamment du port du casque « fortement recommande » à défaut d’être obligatoire 

pour les plus de 12 ans  

 

Denis VITIEL, Président de la commission nationale « Sécurité » vous rappelle la phrase qui pour chaque manifestation des 

clubs doivent être inscrite sur le bulletin d’inscription afin de couvrir les organisateurs en cas de non-respect par un 

participant des règlements fédéraux et de la randonnée.  

 

Ce bulletin d’inscription doit être signé par chaque inscrit même par les licenciés FFCT. « J’atteste sur l’honneur que je suis 

en condition physique suffisante pour effectuer le parcours que j’ai choisi et avoir pris connaissance des difficultés du 

parcours que j’ai choisi et des consignes de sécurité. »  

 

Le comité dispose d’une commission "sécurité" qui mène déjà plusieurs actions. Et, dans chaque club, il y a obligatoirement 

un délégué sécurité dont le rôle est de faire passer des messages liés au code de la route, à l’entretien du vélo, à l’éclairage, 

aux comportements sur la route, aux premiers secours, au suivi médical…. Le 15 octobre journée sur les assurances bonne 

participation des 12 participants, cette journée était dirigée par Nicolas Eduin élu fédéral responsable aux assurances 

 

Daniel Hiernaux 

Adopté à l’unanimité 

4) Commission handicap   

Pratiquer le vélo ensemble, n'est-ce pas la plus belle façon de partager cette passion qui est la nôtre ? 

Nous pouvons toutes et tous voir notre vie, notre avenir, basculer en une fraction de seconde... 

 

Notre CODEP a la chance d'avoir une commission « Accueil des personnes en situation de handicap » qui est composée 

de personnes elles-mêmes en situation de handicap ce qui représente un atout non négligeable.  

Rouler « ENSEMBLE » permet une meilleure découverte de soi-même mais aussi de l'autre ce qui est une condition 

essentielle pour une bonne pratique commune dans un respect mutuel.  

Toutes les activités de la Fédération se doivent d'être adaptées et donc accessibles à toutes et tous (en situation de 

handicap ou pas) ayant chacune et chacun : 

Ses limites et ses difficultés– 

Ses forces– 

Ses attentes– 

Ses différences– 

La revue mensuelle de la FFVélo Cyclotourisme est disponible en version accessible pour le mal et non-voyants (revue-

accessible@ffvelo.fr) 

 

Il nous reste encore beaucoup à faire pour que la pratique de notre sport par les personnes ne situation de handicap 

devienne évidence et réalité. Notre action commune se doit d'aller dans ce sens. 

 

Suite à une réunion qui s'est tenue à Alès le 3 mai et à laquelle étaient conviés tous les clubs du haut Gard  

Le CODEP a mis en place une journée pilotage et découverte de matériels adaptés à différentes sortes de handicaps.  

Cette journée prévue à Alès le dimanche 6 novembre a dû être annulée par manque de participants  

 Nous ne sommes pas à l’abri d’un problème de santé. Ça n’arrive pas qu’aux autres   

Méditez  

Quelques personnes dans la salle se plaignent de ne pas avoir eu l’information sur la journée à Ales 

mailto:revue-accessible@ffvelo.fr
mailto:revue-accessible@ffvelo.fr
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Pierre Marmelat 

Adopté à l’unanimité 

5) Coupe et challenges divers :  

 Coupe départementale : Jean-Claude donne le résultat des coupes départementales route et VTT. 

Comme il avait décidé, vu tous les reports et annulations de randonnées, par rapport au covid et aux tracasseries 

administratives, ce résultat cumule 3 années 20, 21 et 22 

Route 1° Milhaud, 2° Pouzilhac, 3° Aramon 

VTT : 1° Aramon, 2° Rochefort, 3° St Hilaire de Brethmas. 

Au vu des divers résultats, de complexités pour les clubs ayant une grosse participation à leur randonnée, et la difficulté 

difficultés d’en ressortir les quelques gardois, le peu d’intérêt des adhérents de participer aux randonnées des clubs voisins 

et les nombreux rappels qu’il faut effectuer pour obtenir ces résultats, dans quelques clubs. Il est demandé l’avis des clubs 

sur la poursuite ou non de continuer cette coupe. Il est décidé à l’unanimité de supprimer cette coupe départementale. 

 

 Brevet des randonneurs cévenols : Il en est de même pour ce brevet qui n’attire plus personne depuis de 

nombreuses années maintenant. Si nous décidions de poursuivre, il faudrait refaire tous les documents qui sont encore à 

l’effigie de la ligue Languedoc. A l’unanimité, il est également décidé de supprimer ce brevet. 

 

 Randonnées permanentes : 1 tour du Gard a été réalisé, et une inscription pour la randonnée Le Puy/Nîmes qui 

sera effectué en 2023. 

 

Parole à Louis Ait Mouhoub Il parle des actions de « partageons la route en Cévennes », les différentes actions entreprises 

et les résultats. 

Mandaté par la présidente, Louis assisté aux différentes réunions avec « Gard pleine nature »sur le site de Méjannes le Clap 

(élaboration des parcours VTT pour une labellisation centre VVT FFC)  

Piste pour le « savoir rouler à vélo »  

Toutes ses présentations sont accompagnées des informations techniques émises par le DTN de la FFC pour une validation 

Paris 2024 

 

Parole à Christian Vigouroux Il parle de l’amicale des cyclos cardiaques, et incite tous les clubs gardois à y adhérer, c’est 

gratuit pour les associations.  

 

Ghislaine indique que lors de l’AG Coreg, seulement 17 clubs sur 21 ont pris part aux votes, et pour l’AG fédérale, c’est 

encore plus mauvais, 11 clubs sur 21 y ont pris part. 

C’est vraiment dommage que les présidents ne prennent pas plus en considération ces entités et ne prennent pas 5 minutes 

pour effectuer ces votes par internet. Après on viendra dire : « A quoi sert la fédé, ou le Coreg » ou on critiquera les 

décisions prises. 

 

PAUSE 

Reprise  

 

V) Prévisions 2023 : La présidente présente le calendrier 2023 des organisations CODEP, nationales et internationales : 

8 janvier Concentration à Gallician 

28 janvier AG Codep  

11  février journée sécurité 

25 février formation communication   outils numériques 

19 mars Point café Roc de Gachonne à Calvisson 

25 mars critérium départemental VTT 

8, 9 et 10 avril Pâques en Provence à Brantes 

Du 1 au 8 juillet semaine européenne en Espagne 

Du 23 au 29 juillet semaine fédérale à Pont à Mousson 

27 Août concentration du mas de la barque 

Du 11 au 16 septembre séjour féminin à la Gardiole, organisé par la commission féminine.codep 

 

Ghislaine Charton 

Adopté à l’unanimité 

 

VI) Récompenses 2022 

Dans le cadre des récompenses  

Deux récipiendaires ont reçu le diplôme « Mérite du cyclotourisme fédéral »  

                                   Mrs Yves Imbert et Daniel Hiernaux 

Trois récipiendaires ont reçu  le diplôme « Médaille fédérale de bronze » 

                         Mrs MarcBerthalon, Jean-Marie Linsolas et Gérard Renouard  

 

VII) Banderoles, le Codep continue la dotation aux clubs de la banderole fédérale. 

 

Questions diverses :  
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Ghislaine indique que le CODEP n’organisera pas de voyage itinérant pour « Ensemble à vélo » en 2024, toutes latitudes 

sont laissées aux clubs pour organiser leur propre voyage, ou de s’associer avec d’autres clubs. 

Louis AIT MOUHOUB retrace les différentes réunions auxquelles il a été mandaté par le CODEP pour la rénovation du 

centre sportif de Méjannes le Clape vue notamment des prochains JO. 

 

Présentation des nouveaux élus au bureau de Villeneuve, Lasalle et Les Angles. la présidente  leur souhaite la bien venue  

dans la grande famille du cyclotourisme ffct. 

 

Plus de questions, la présidente clos la séance, en remerciant une nouvelle fois le club de MILHAUD et également Lisa pour 

la collection de tableaux qui a bien décoré la salle. 

 

Prochaine assemblée générale à définir. 

 

 

Le secrétaire La Présidente 

 

 

 

 

 

 

Jean -Claude Hesse                                                                                                 Ghislaine Charton 

 

  


